

Tekst 7

Les pires touristes du monde!



La palme des pires touristes du monde revient cette année... aux Français! C'est ce que montre une enquête publiée par l'agence de voyages en ligne Expedia. L'enquête a été effectuée auprès de 4 500 hôteliers de 27 pays.

Nous finissons bons derniers cette année, derrière les Espagnols et les Grecs. C'est que nos compatriotes refusent de parler des langues étrangères quand ils passent leurs vacances hors de la France. Ils sont également vus comme de grands avarés et les plus grands mécontents du monde. Pas de «Bonjour», d'«Au revoir», ni de «Merci»: la courtoisie française, elle, a vécu. Nous nous classons au troisième rang des voyageurs les plus impolis.

Petite consolation: une troisième place dans le palmarès des étrangers les mieux habillés, derrière les Anglais et les indétronables Italiens. Les Japonais restent en tête du classement général des meilleurs touristes du monde, pour la troisième année de suite, devant les Anglais.

Tekst 7 Les pires touristes du monde!

2p 22 Noem drie redenen waarom volgens de tekst de Fransen worden beschouwd als de meest onaangename toeristen ter wereld.